

# やさしさあふれる 早稲田への

わせだの素敵を  
たくさん入れたいね。



# 『想い』



ぼくたちが  
考えた体操  
をやってみ  
よう！！



こうしたら  
もっとよ  
くなると思  
うなあ。



自然いっぱいの  
わせだのことを  
伝えたいね。

## CDにこめて



あいさつは  
自分達がで  
きることだ  
から「あい  
さつ」を入  
れたいね。

5年生の時に早稲田のやさしさを  
たくさん学んだね。  
楽しい行事、見守り活動、  
花のお世話、坂道の名前・・・

早稲田の町がいつまでも緑豊かで、  
みんなが笑顔でいられるといいね。

2 私達の未来は どこに行くのかな  
自分を信じて 歩いて行こう  
あの公園で 夕日を見よう  
今日より元気な 明日になるように

日が暮れた坂道で見つけた  
きらめく一番星にお願い  
やさしさであふれたこのまちを  
みんなで守っていきたい

遠く離れてても  
ずっと 忘れないで  
同じ夢を見る幸せを  
心に抱きしめていたい  
みんな生きてるから  
やさしいまちに

背中を伸ばして・・・  
この運動は姿勢が  
よくなりそうだ。

町を離れることがあっても、  
ずっと早稲田のすてきを  
忘れないでいたいね。



「想い」の歌が完成し  
ました！！これから私は、  
早稲田の町に住んでいる  
ことをほこりに思えるよ  
うになりました。坂の名  
前を付けて早稲田の優  
しさを知り、そして自分達  
の思いを伝えることができ  
たので、良かったです。  
早くCDになったのを聞  
きたいです。6年生より

みんなの考えた歌詞を見  
て、言葉は違ってもみんな  
の想いは一緒なんだなど改め  
て感じました。想いの歌詞  
にあるように、私もクラス  
の人と一緒にみんなで一つ  
の歌をつくることができる  
幸せをずっと思い出に残して  
おきたいと思いました。  
卒業の時に、私達がつくった  
歌のCDをもらえた嬉しいです。  
6年生より

早稲田小では、素直で優しいわせだっ子が激動する時代の中でも  
自分らしく自分の道を歩むことができる力を付けたいと考え、「主体・  
協働・生かす」をキーワードに「生活・総合」の学習研究を始めました。  
早稲田で学んでよかったと誇りをもち、大人になっても早稲田の町に  
思いを寄せ力を尽くすことのできる子どもに育ってほしいと願い、「わ  
が町早稲田」に学習材を求め、「わせだっ子が拓く未来の町早稲田」  
をテーマに地域・保護者の皆様のご協力を得て全学年が学んできました。  
この度、6年生が全学年の「わが町早稲田」への思いを込めたCD  
製作に参加させて頂くことができました。有り難うございます。改めて、  
日頃よりわせだっ子を支え、快くご協力頂いております地域・保護者  
の皆様に心よりお礼申し上げます。

「早稲田」ばんざい！「わせだっ子」ばんざい！！

早稲田小学校 校長 佐和 真由美

小学校の「わせだっ子タイム」という授業の一環で早稲田の歌「想い」の2番の歌詞が作られました。6年1組が歌詞を、2組が体操を担当したそうです。せっかくだからということで石飛さんをはじめ地域の皆様の主導で、6年生の合唱によるCDが作成されることになりました1番の歌詞と同じ韻を踏みつつ、「やさしさあふれたこのまちを、みんなで守っていきたい」など、なかなか泣かせる歌詞になっています。今後、夏祭りや地域のイベントでこのニューバージョンが流されることになると思います。皆様もぜひ聴く機会を楽しみにしておいてください。

早稲田小学校 PTA会長 荒堀 謙

# わせだ 社協だより

第144号

早稲田社協  
ホームページ

こむねっとひろしま  
地域ポータルサイト  
こむねっとひろしま

東区 早稲田学区

2018.4  
(平成30年4月)

発行部数 2600 部

<編集・発行>早稲田学区社会福祉協議会 〒732-0063 広島市東区牛田東二丁目 12-23 早稲田集会所 2F TEL/FAX (082) 225-3685

## 林野火災訓練！

春の山火事シーズンを迎えるにあたり、平成30年2月18日（日）牛田山において広島東消防署の皆様による林野火災訓練が実施された。早稲田小学校登山口経由で1台92kgもある中継用小型動力ポンプ4台、長さ20mのホース53本を繋ぎ、牛田山山頂へ。10時30分過ぎには、標高261メートルの牛田山山頂で、繋いだホースの先端から早稲田小学校プールの水を勢いよく放水した。牛田山の麓に広がる早稲田学区の住民にとっても安心できる訓練であった。 広報部 杉本日出明



写真提供 早4 庄司抄織さん・殿村芳男さん

## 広島市社協の広報誌コンクールで

## 「わせだ社協だより」が優秀賞！！

広島市社会福祉協議会主催の【平成29年度学区社協の広報誌コンクール】に早稲田学区から「わせだ社協だより」138号（2017年10月号）をエントリーしました。10月30日～11月27日までの間、広島市社協及び各区社協で施設利用者等の一般市民による投票で審査された結果、優秀賞に選ばれました！！（応募総数市内37学区）ちなみに最優秀賞は東区中山地区社協、特別賞には佐伯区の河内地区社協、西区の庚午地区社協、安芸区の瀬野学区社協が選ばれました。

投票用紙に記載された「わせだ社協だより」への応援メッセージには「学区内の行事予定が地域全体のまとまりが生まれてきて良い」、「簡潔でわかりやすく子どもの文章などもあり楽しく知らずに全部読んでしまう」、「写真も多く文体がかわいい」等のメッセージが寄せられていました。

## 「東区花づくり講習会」参加しました！



2月16日（金）に開催された講習会に早稲田学区より6名が参加してきました。アネモネ・アリッサム・デイジー・パンジー・ブルムラなどから花を選び、グリーンアドバイザー尾崎恭子さんの指導で寄せ植えを作りました。どれも春の訪れを感じる鉢植えになりました。参加者の花づくりの質問にも答えていただきました。出来上がった寄せ植えは2月17、18日の「あいふれあいフェスティバル」（東区民文化センター）に飾られ皆さんに見ていただき、その後それぞれの地域に持ち帰りました。クリーンねっと



早稲田社協 広報部一同